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Aos quatorze dias do mês de março de 2019, às 10h, nas dependências do Terminal Marítimo 

de Passageiros, à Rua Babitonga nº 62 - Centro Histórico, deu-se início a 7ª reunião do COMTUR 

conduzida pela Presidente Silvia que, agradecendo a presença de todos, fez a abertura dos 

trabalhos dando às boas vindas. Na sequência, a Conselheira Jamille falou sobre a sinalização 

com Totens no Centro Histórico, chamando o Sr. Jean, da Faz Design, que venceu a licitação para 

colocação dos mesmos para apresentar o projeto, cujas imagens dão ênfase a uma nova  

simulação em 3D das placas, seguida de uma ambientada. Quanto aos dizeres das placas a 

conselheira Jamille explicou que essa parte já foi bem trabalhada junto ao IPHAN e ao Programa 

Monumenta sendo necessário apenas a revisão dos conteúdos. Já o Conselheiro Yuri lembrou 

que os elementos devem conversar com o entorno para que não haja conflitos. Nesse contexto, 

após votação das propostas pelos presentes, ficou acordado que o Sr. Jean vai simular cores nos 

modelos 1 e 2 e mandar no grupo do COMTUR para ver se há necessidade de uma reunião 

extraordinária para tratar do assunto. Seguindo a pauta foi apresentada pela Conselheira 

Jeanine junto com o Grafiteiro Seth a ideia para implantação do Projeto de revitalização de áreas 

no Centro Histórico (imediações do Largo Almirante Moraes Rego e Rua Almirante Guilhem c/ 

fundos para Baía Babitonga). Segundo o Conselheiro Yuri seria interessante fazer alguns 

levantamentos em outros pontos da cidade para futuras intervenções, porém tal assunto requer 

a elaboração de um projeto, incluindo o custo do m² do Grafite, que que resulte em um corcurso 

conjugado com algumas oficinas e temáticas voltadas para o público adolescente. Já a 

Conselheira Jamille falou sobre a importância em se inaugurar o Totem do SOU + SÃO CHICO 

(destinado para o mesmo espaço) junto com uma aula de grafite. Na oportunidade o Sr. Helio 

informou que o CMDCA possui fundos e talvez possa contribuir para o projeto em questão. 

Quanto ao próximo item “Avaliação do Carnaval 2019” os Conselheiros Rangel e Jamille fizeram 

um balanço rápido sobre o evento, abordando os seguintes tópicos: Balanço da Segurança pela 

PM; Balanço do Carnaval em número de turistas, movimentação, economia, taxa de ocupação 

da rede hoteleira e do lixo recolhido durante os dias de festa; Perfil dos participantes e na 

importância da parceria da iniciativa privada junto aos blocos. Com referência as Escolas de 

Samba, seguindo os resultados das planilhas, definir o que será feito quanto aos critérios não 

cumpridos e a importância em se tornar o desfile competitivo. Sendo assim, torna-se 

impreterível a revitalização das próprias Escolas junto às suas comunidades, desde a base, para 

que haja um resultado positivo. Na palavra livre o Sr. Paulo Reis, Coordenador do Grupo de 

Hospitalidade, com comprovada experiência na área de hospedagem, falou que esse ano o 

Carnaval Francisquense, que já foi considerado um dos melhores do estado e infelizmente ao 

longo dos anos foi entrando em declínio, deu o pontapé inicial para que volte a ser o que era 

antigamente. Nesse sentido, a Conselheira Jamille agradeceu as palavras do Sr. Paulo e destacou 

a necessidade da participação de todos junto ao COMTUR, fazendo ou não parte dos titulares 

do grupo. Já o Conselheiro Bruno fez seu depoimento voltado para a criação de um exercício 

disciplinar, aproveitando as bandas, para se trabalhar essa ideia. Finalizando, a Presidente Silvia 



argumentou que, no quesito limpeza, esta deveria acontecer em tempo real, seguida da lavação 

das ruas com caminhão pipa durante os dias da festa. Dando continuação a Pauta, foi 

apresentada a proposta do SEBRAE, para elaboração do Plano de Desenvolvimento Integrado 

do Turismo Sustentável que, segundo a Presidente Silvia, em outros municípios como Rio 

Negrinho e Campo Alegre já deram resultados positivos. Segundo a Conselheira Jamille a ideia 

com esse planejamento é que seja levado ao trade para que se formaliza de forma participativa. 

O Conselheiro Bruno sugeriu grupos de trabalho para dar sequência ao assunto e, na 

oportunidade, discorreu sobre o Viver São Chico cuja edição ficará a cargo da Associação 

Empresarial e da Secretaria de Agricultura. Finalizando a Conselheira Jamille falou do 

lançamento do Edital de Chamamento (recadastramento) dos restaurantes para a FESTILHA 

2019. Por sua vez, a Presidente Silvia agradeceu a participação dos presentes e, não havendo 

mais nada a falar, encerrou a reunião que se estendeu aproximadamente até às 12h30min e 

inexistindo qualquer outra manifestação, lavrou-se a presente ata que, após lida e aprovada 

será assinada pelos presentes. 
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